

山梨県平和行進 ニュース

2016年7月14日 No.1
国民平和行進
山梨県実行委員会
甲府市朝日5-7-2
平労会館内
連絡先090-4078-4596



2016年国民平和行進 長野県から山梨県入り 7月13日12時15分 葛木宿駐車で引継ぎ集会

大雨の中を長野県行進団が葛木宿にはいてきます。山梨県行進団は駐車場から拍手で迎えました。

7月13日、11時過ぎ正に豪雨と言える雨がお昼には少し弱まり長野30人、山梨50人の行進団が引継ぎ集会を開きました。

山梨実行委員会菅澤三郎事務局長の司会で、歓迎あいさつを手塚正彦筆頭代表からあり、長野県代表団の労をねぎらい、長野県原水協丸山事務局長から参議院選挙期間、各自自治体の対応が例年以上に歓迎された報告がありました。

全国通し行進者山田太枝さんが長野での思いも込めて核兵器廃絶へむけて被爆者の訴える国際署名を広げる運動を訴えられ、青年タスキリレーも力強く山梨の三森さんに手渡されました。全商連や新婦人などリレー旗の引継ぎ、合同写真撮影で終了。



韮崎市役所前で内藤市長からペナントを受ける。署名276筆



北杜市役所前に60人以上が参加して歓迎集会が開かれました。市長からペナントを受け、署名70筆。須玉市街の行進。



全国通し行進者山田太枝さん